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Interpellation  
Billetsteuer-Einnahmen und Verwendung im Jahr 2024 

Sehr geehrter Herr Ratspräsident, sehr geehrte Damen und Herren  

Die Krienser Stimmbevölkerung stimmte im November 2022 der Revision des 
Reglements zur Erhebung der Billettsteuer ganz knapp mit gut 51% Ja-Stimmen zu. 
Der Stadtrat war damals der Ansicht, mit dem neuen Reglement rund CHF 150‘000 
bis 200‘000.- mehr Einnahmen zu generieren, dies mit steigender Tendenz im 
Hinblick auf die neue Pilatusarena. 

Im Interesse der Transparenz und der effizienten Mittelverwendung ist es wichtig, 
einen Überblick über die Einnahmen und deren Verwendung im Jahr 2024 zu 
erhalten. Daher ersuche ich den Stadtrat um die Beantwortung dieser Fragen: 

 

1) Einnahmenübersicht 2024 

Wer hat im Jahr 2024 wie viel bezahlt? Gibt es bereits einen ersten 

Jahresüberblick zu den Einnahmen? 



 

 

 

 

2) Verwaltungsaufwand 

Wie hoch war der Aufwand in der Verwaltung für das Management der 

Einnahmen und Ausgaben? Welche finanziellen, personellen oder 

administrativen Ressourcen wurden dafür benötigt? 

 

3) Verwendung der Mittel 

Wie wurden die eingenommenen Mittel konkret verwendet? Gibt es eine 

Aufschlüsselung der Mittelverwendung? 

 

 

4) Budgeteinhaltung 

Wurde das Einnahmen-Budget erreicht? Wie sieht der Soll-Ist-Vergleich aus? 

 

5) Loyalität                                                                                                                              
Gab es Veranstalter, welche die Abrechnung der Billetsteuer konkret 
verweigerten oder in Frage stellten?            
                                                                                   

6) Reglement                                                                                                                   
Gab es Auslegungs- bzw. Interpretationsprobleme aus den Bestimmungen 
des Reglements, zum Beispiel in Bezug auf die „Steuerbefreiung bei 
gemeinnützigen Zwecken“? 

 

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen und die Bereitstellung 
der relevanten Informationen. 

Mit freundlichen Grüssen 

 
Beni Stocker 
Einwohnerrat Kriens 

 

Liberale Seniorinnen und Senioren 


